Judicaelle Pépin aura l'œil sur 1500 hectares de forêt

Les forêts de dix communes sont gérées désormais par la jeune Judicaelle Pépin. Âgée de 25 ans seulement, elle va s'occuper de la gestion et de l'exploitation de quelque 1 500 hectares répartis sur dix communes du secteur.

ative de Rombas, Judicaelle Pépin a rejoint le lycée agricole de Courcelles-Chaussy pour y obtenir un Bac STAV, puis un éta-blissement de Remiremont (88) afin de finaliser un BTS gestion forestière, avant de passer quatre années comme ouvrier forestier, grade fonction indispensable pour intégrer l'ONF.

Elle vient d'obtenir un premier poste, prenant la relève de Bernard Chee, parti à la retraite, et dont la résidence administrative était à Guénange. Âgée de 25 ans seulement, Judicaelle Pépin va s'occuper de la gestion et de l'exploitation de quelque 1 500 hectares répartis sur dix communes du secteur, Guénange, Buding, Kédan-



Judicaelle Pépin va tourner sur dix communes avec son véhicule vert et son chien à l'arrière. Photo RL

ge-sur-Canner, Klang, Kemplich, Veckring, Budling, Stuckange, Volstroff et Elzange.

Accompagnée de son chien

Une profession qui se féminise puisque le secteur attenant à celui de ces dix communes est géré par Sylvie Richard à partir de Saint-Hubert. Judicaelle se dit heureuse de se retrouver dans un secteur où les forêts contiennent un potentiel d'exploitation conséquent, toutes essences confon-

dues. La jeune fille confie être « confrontée à énormément de tiques, et, heureusement, cette année, très peu de chenilles processionnaires. Hélas, la plupart des parcelles plantées en épicéas sont atteintes par les scolytes et doivent être abattues ». Et cela, accompagnée de son chien, elle l'observe dans l'exercice de ses fonctions mais aussi en tant que sportive sur le parcours de santé de Kédange ou sur les courses auxquelles la joggeuse prend part.